
CÂMARA DE VEREADORES DE DUARTINA 

 

REQUERIMENTO N º 03/2024. 

 

ANA PAULA CARVALHO VIEGAS, vereadora em exercício, no uso de suas atribuições 

legais e com fundamento no artigo 142 do Regimento Interno desta Câmara Municipal, após 

discussão e votação deste Augusto Plenário, REQUER ao Poder Executivo de Duartina 

informações sobre a implantação dos bueiros sustentáveis, após indicação apresentada em 17 de 

outubro de 2022, e por não ter obtido uma resposta positiva ou negativa sobre o tema até o 

momento. 

Considerando que as bocas de lobo absorvem muito lixo descartado incorretamente nas ruas, 

atraindo animais como ratos, baratas, escorpiões. Considerando que o lixo acumulado e esses 

animais diversos acabam por impedir a vazão correta da água, entupindo os bueiros e 

provocando alagamentos em pontos da cidade, inclusive gerando focos de dengue. 

Considerando que essa questão acaba se tornando um grande problema de saúde, além de sua 

relação direta com a zeladoria, obras e meio ambiente (e, por que não, educação), pergunta-se: 

1) A indicação original foi encaminhada a qual departamento da prefeitura para análise? Qual 

foi a resposta fornecida e justificativas naquele momento e atualmente? 

2) Alguma boca de lobo de Duartina foi convertida em bueiro sustentável em caráter 

experimental, conforme proposto na indicação? Se sim, qual? 

3) Se não, por que ainda não? Quais estão sendo os desafios para a implantação dos cestos 

coletores gradeados nos bueiros já existentes a fim de ajudar a solucionar os diversos 

problemas mencionados acima? 

Este requerimento está alinhado ao Objetivo de Desenvolvimento Sustentável da ONU ODS 6, 

Água Potável e Saneamento, em sua meta 6.3, que visa “Até 2030, melhorar a qualidade da 

água nos corpos hídricos, reduzindo a poluição, eliminando despejos e minimizando o 

lançamento de materiais e substâncias perigosas, reduzindo pela metade a proporção do 

lançamento de efluentes não tratados e aumentando substancialmente o reciclo e reuso seguro 

localmente”. 

 

Sala das Sessões, 15 de março de 2024. 

 

ANA PAULA CARVALHO VIEGAS 

Vereadora 


